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学校に入ってから約8ヶ月が過ぎました。はじめに学校に入る時に自分の中で目標を作って入校しまし
た、それは外国人の友達を多く作り英語と関わる時間をできるだけ多くするというものでした。
グリニッジでは毎週新しい学生が入学してくるのでたくさんの外国人の生徒と関わることが可能でし
た。初めて話す相手にはなかなか勇気が必要でしたが、話してみるとみんなとても気さくな人柄で直ぐ
に仲良くなることが可能でした。特に一般英語コースで友達になったコロンビア人とスペイン人とフラ
ンス人の友達は僕にとってとても大切な存在です。

学校では昼に授業を受けた後に自分はいつも彼らと時間を過ごしていました。僕は英語を話すのには
じめの頃自信がなく、なかなか自分から話すことが難しかったのですが、そのことを彼らに相談すると
彼らも同じ悩みを持っていて、しかしその悩みよりも自分の英語力を高めることを目標に自信を持って
話している、ということを僕に言ってくれました。そのことは自分の中ではとてもいい助言としていまも
自分の中で意識しています。

一般英語コースの後に僕はケンブリッジ検定コースを受けることに決めました。理由は日本に帰った後
もその検定を持っていることで社会に出てからの自分の役に立つと思ったことと、TOEICと違ってライテ
ィング、リーディング、リスニングスピーキング、全ての能力を身につけなければケンブリッジのテストは
合格できないので自分に必要な英語力を効率よく取り入れられると思ったからです。

ケンブリッジコースでは全ての生徒と、話す時に英語を使うよう特に気を付けていました。そのことは自
信のなかった自分のスピーキング力を高めるのにとても良い練習でした。また、クラスではライティング
のことに関しての授業もありました。僕は日本ではライティングの練習をしたことがなかったので、その
時は僕にとってとても大変な時間帯でした。
 クラスが終わった後には僕はクラスメイトにライティングについて教えてもらうことが度々あり、それを
彼らはとても快く受け入れてくれたのでそこでも友達に助けられました。そこのクラスで仲良くなった友
達は現在でも仲良くしていて、学校の終わった後に夕飯を食べたり映画を観に行ったり、休みの日には
遠出をしたりしています。
ケンブリッジコースは3ヶ月間同じ生徒と集中して英語に取り組むことができたので本当に英語力を伸ば
したい人には一般英語コースで力をつけた後にケンブリッジコースに入ることを僕はオススメします。

シドニーに来てから沢山の海外の人と友達になることができて僕は毎日を楽しみながら過ごせていま
す。ここで出会えた人たちは自分と違う考えを持っている人が沢山いて多くの新しい知識を僕にもたら
してくれています。
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